



Nach Überdehnung einer Sehne erholte sich das Pferd innerhalb von einer Woche.

Ich benutze die Bemer-Decke jeden Tag bei meinen Dressurpferden, damit sie fit bleiben. Darüber hinaus mache ich gute Erfahrungen bei Verletzungen. Eines meiner Pferde hatte sich mal die Sehne überdehnt. Wir haben das Tier täglich zwei Mal mit Decke und Manschette am Bein behandelt. Nach nur einer Woche war nichts mehr zu sehen. Auch die Tierärztin war davon überrascht.



KATHLEEN KELLER Dressurreiterin und Trägerin des Goldenen Reitabzeichens (kathleen-keller.de)

Michaela Wieland behandelt Stute Juli mit der Bemer-Decke.

Gesundheit auf KNOPFDRUCK

Krankheiten vorbeugen, Verletzungen heilen und weniger Muskelkater – das verspricht die Bemer-Therapie. Was passiert unter der Spezial-Decke?

TEXT: CHRISTIANE WEHNERT FOTOS: LISA RÄDLIEN

Neugierig beobachtet die Fuchsstute, was Michaela Wieland ihr auf den Rücken legt. So eine Decke hat Juli noch nie gesehen. Dann drückt die Pferde-Physiotherapeutin einen Knopf auf dem orangen Steuergerät. Ein grünes Licht blinkt. Zwei Minuten später senkt die Stute den Kopf, schließt die Augen und döst. Juli genießt ihre erste Behandlung mit der Bemer-Decke.

IMMER MEHR THERAPEUTEN, TIERÄRZTE UND REITER SCHWÖREN AUF DIE PFERDE-DECKE des Liechtensteiner Medizinprodukte-Unternehmens Bemer (veterinary.bemergroup.com). Die Decke soll nicht nur für Entspannung auf Knopfdruck sorgen, sondern auch Krankheiten vorbeugen und die Heilung unterstützen. Der Alleskönner

hat seinen Preis: 3750 Euro. CAVALLO hat sich die „Wunder-Decke“ genauer angeschaut und mit verschiedenen Anwendern gesprochen. Was passiert beim „Bemern“ im Körper? Und für welche Reiter lohnt sich die Anschaffung?

DIE BEMER-DECKE DER NEUESTEN GENERATION SIEHT ABGEFAHREN AUS. Sie wirkt wie ein Gadget aus einem Science-Fiction-Film. Ungewöhnlich ist allerdings vor allem das Innenleben: In die Decke sind Magnetspulen eingenäht. Hinzu kommen Steuergerät sowie Akku. „Schaltet man die Decke ein, fließt Strom durch die Magnetspulen“, erklärt Wieland (www.michaelawieland.de). „Sie erzeugen ein elektromagnetisches Feld. Dieses ist ungefähr so stark wie das Magnetfeld der Erde.“

Das ist an sich nichts Neues; Magnetfeldprodukte für Pferde gibt es schon seit vielen Jahren. „Besonders an der Bemer-Decke ist jedoch, dass das Magnetfeld dazu dient, ein spezielles physikalisches Signal ins Pferd zu übertragen“, sagt Wieland. „Dieses sogenannte Bemer-Vet-Signal muss man sich wie eine Sequenz von aneinandergereihten Einzelimpulsen vorstellen, deren Amplituden und Frequenzen variieren.“ Übrigens: Für die Decke der neuesten Generation wurde das Signal optimiert.

DAS SIGNAL REGT IM PFERD EINEN NATÜRLICHEN MECHANISMUS AN. In jeder Zelle des Körpers laufen permanent Stoffwechselfvorgänge ab. Sauerstoff, Nährstoffe und Hormone müssen über das Blut zu den Zellen gebracht und Abfallprodukte wie Kohlendioxid abtransportiert werden. „Je besser dieser Stoffaustausch funktioniert, desto gesünder und leistungsfähiger ist das Pferd“, sagt Dr. Norbert Beer, Pferdefachtierarzt aus Babenhausen in Bayern. Das Herz hält diesen Kreislauf in Schwung. Zusätzlich regulieren die kleinsten zu- und abführenden Gefäße an